

Xavier Solanas



Un total de 6.300 corredores participaron en una Mitja multitudinaria.

Xavier Solanas



Los corredores kenyatas obtuvieron las primeras posiciones.

El buen tiempo y la notoriedad de sus participantes convierten la Mitja en un éxito rotundo

## Clara superioridad kenyata

NORMA VIDAL

La Mitja Marató con más participación de la historia fue un éxito desde todos los puntos de vista. La prueba vallesana que el año que viene celebrará su 25 aniversario, contó con más de 8.000 participantes entre la mini, el cuarto de maratón y la Mitja. Si en las ediciones anteriores destacaron atletas del nivel de **Samuel Wanjiru**, **Stefano Baldini** o **Marta Domínguez**, en esta ocasión dos kenyatas se convirtieron en los protagonistas de la cita. **Robert Kipkoech Cheruiyot**, que añadirá esta victoria a sus cinco maratones de Boston y Chicago, y la joven **Joyce Chepkirui**, de tan sólo 19 años.

Las previsiones se cumplieron en la Mitja Marató 2010 y la estrella de la edición de este año, **Robert Kipkoech**, el corredor kenyata de Nike, se impuso al resto de los participantes con un registro de 1h.02:12. A pesar de ello el atleta africano no consiguió rebajar el récord de la prueba (59 min 26 seg) que registró su compatriota **Samuel Wanjiru** en 2008 y que ni él mismo fue capaz de mejorar el año pasado.

La salida de la prueba fue muy rápida y ya en los primeros kilómetros Kipkoech, los otros atletas kenyatas, **Erik Kibet** (Adidas) y **Alex Kirui** (Adidas), el español **Chema Martínez** (Nike) y los marroquíes **Mohammad Benhbarka** (AE Blanc i Blau) y **Driss Lakouaja** (AA Catalunya) se colocaron al frente del pelotón.

La situación se mantuvo durante los primeros kilómetros hasta que en el quinto aproximadamente Kipkoech y Kibet realizaron un cambio de ritmo y

dejaron detrás al resto. Por su parte el español **Chema Martínez** intentó seguir a los dos africanos que terminaron escapándose y le dejaron en tercera posición por delante de Benhbarka.

Los dos corredores de cabeza mantuvieron un duelo constante hasta la recta final en la que el atleta de Nike aprovechó sus largas piernas y su veteranía para realizar un esprint final y cruzar la línea de meta en primer lugar.

"No ha sido difícil ganar", comentaba Kipkoech después de la carrera que explicaba que para él ésta era la primera competición del año, por lo que no le preocupaba excesivamente la marca. A pesar de ello el corredor kenyata reconocía que "la subida de La Garriga" había sido un tramo un poco complicado y anunciaba que en abril luchará para

conseguir su quinta victoria en la maratón de Boston.

Por su parte, el tercer clasificado, el madrileño **Chema Martínez**, registró una marca más que buena teniendo en cuenta su situación personal. Y es que la semana pasada el atleta madrileño fue padre de una niña, por lo que en los últimos días se ha visto obligado a dejar a un lado los entrenamientos para pasar horas en el hospital: "Es mi tercera hija, se llama Daniela. Paula y Nicolás son los mayores", comentó el atleta que dedicó el triunfo a la recién nacida. El atleta español, de 38 años, agradeció el apoyo popular, aseguró que fue difícil mantener el ritmo de los kenyatas y reconoció que las circunstancias han hecho que no esté "en plena forma". Aún así, todo parece indicar que Martínez formará

parte del equipo español de maratón en el campeonato Europeo de Barcelona que se celebrará el verano que viene. "Será una prueba muy táctica", aseguró Martínez que indicó que tiene planeado pasar algún tiempo en Barcelona para analizar el recorrido de la maratón del europeo.

Por detrás de Martínez llegaron los marroquíes **Mohamed Behnbarka**, **Driss Lakhouaja** y el kenyata **Alex Kirui**, que el año pasado fue segundo. El séptimo fue un catalán, **Nacho Cáceres** (FC Barcelona), que nunca antes había competido en Granollers y que está preparándose para la maratón de Rotterdam con la mirada puesta en el europeo de Barcelona.

**LA CATEGORÍA FEMENINA TAMBIÉN** tuvo color africano. **Joyce Chepkirui**, de 19 años, se impuso al resto de sus competidoras con un registro de 1h.12:58. La corredora africana mantuvo una ferviente lucha con su compatriota **Monica Jepkoech**, durante los primeros kilómetros de la prueba granollerense. Sin embargo a partir del kilómetro 10 se distanció de ésta y terminó cruzando la cinta de llegada 11 segundos por delante de ella. "He conseguido ir un poco más rápido de lo que esperaba", comentó la vencedora que aseguró estar "feliz" con el triunfo.

La madrileña **Azucena Díaz**, actual campeona de España de maratón, completó el podio y **Eva Pintu Montero** de Lloret de la Selva, terminó quinta, siendo la primera catalana en finalizar la Mitja.

Otra de las corredoras destacadas fue **Anabel Garasa**, una atleta de Granollers que terminó en la novena posición, siendo la mejor atleta local: "Este año he entrenado más y he mejorado la marca", comentó Garasa.

De este modo cierra su 24 edición una prueba histórica que el año que viene cumplirá su 25 aniversario y que espera poder seguir aglutinando corredores y público durante muchas más ediciones. \*

### CLASIFICACIÓN MITJA MARATÓ GRANOLLERS 2010

#### ATLETAS MASCULINOS

1. Robert Kipkoech (KEN) Nike	1h.02:12
2. Erik Kibet (KEN) Adidas	1h.02:03
3. Chema Martínez (ESP) Nike	1h.03:13
4. Mohammad Benhbarka (MAR) CA Blanc i Blau	1h.03:32
5. Driss Lakouaja (MAR) AA Catalunya	1h.05:33

#### ATLETAS FEMNINAS

1. Joyce Chepkirui (KEN) Adidas	1h.12:58
2. Mónica Jepkoech (KEN) Adidas	1h.12:09
3. Azucena Díaz (ESP) CA Alcobendas	1h.13:13
4. Holly Rush-Maig (GB)	1h.14:05
5. Eva Pintu Montero (ESP)	1h.25:51